

看護部教育委員会ニュース

2022年1月号



エルダー会議

12月6日にエルダー会議を行いました。「気付かせる指導、考えさせる指導」の読み合わせを行い学習しました。新人さんも夜勤に入ったり、エルダーと勤務が合わない中でも他のスタッフと協力しながらエルダーとして関わっている様子がうかがえました。



院内看護学会

今年度はコロナ禍もあり、初めての試みとして、発表を事前に録画させて頂き、DVDを各部署の部会で視聴してもらう形式で行いました。今回は4階、6階、8階、クリニックからの発表でした。参加アンケートからは、それぞれに特徴のある演題で興味深かった、どの演題も自分たちの業務に反映できる面があり勉強になった、4階のコロナ患者対応の取り組みについて知ることが出来て良かった、直接質疑応答はできないが、スライドや発表者の映像があることで臨場感があった、通常よりも多くのスタッフと共有できるので良いと思った、など概ね好評でした。ただ、4演題で合計30分程の視聴時間を要した為、部会でやるには少々時間がかかり過ぎという意見も聞かれたため、来年度は検討していきたいと思います。発表者の皆さんお疲れさまでした！



インスタ開設します

あおもり協立病院看護部教育委員会のインスタを1月に開設します。ぜひフォローして下さい。

[#青森保険生活協同組合](#)



eラーニング

新しいメニューが加わりました！

オプションコースの“入退院支援”“地域包括ケア”に関する内容について視聴できるようになりました。各部署の学習会などでご活用ください。個人での視聴もちろんOKです。

IDとパスワードは大切に保管してください。

今後の予定

- ・緩和ケアコース…1月14日開講
- ・認知症ケアコース…2月3月開講予定
各部署1名程度募集予定です。
- ・1月～2月にかけて。新人のローテーション研修が始まります。